



L'INFORMATEUR SYNDICAL

Le 31 mai 2018

Des nouvelles de la table de négos

Mardi, le 29 mai 2018, nous avons négocié pendant 21 heures. À la 21^e heure, la compagnie nous a annoncé qu'ils devaient arrêter la négociation temporairement, le temps d'aller se chercher un mandat supplémentaire pour compléter le monétaire.

Mercredi après-midi, nous avons reçu un appel nous convoquant jeudi en après-midi pour reprendre les négociations.

Nous sommes désolés pour le manque d'information qui a suivi l'arrêt des négociations de mercredi matin, vous comprendrez que dans les circonstances et l'heure tardive, nous avons oublié d'informer la mobilisation.

C'est à suivre...

Syndicalement,
L'exécutif du syndicat

Notre sécurité nous appartient !!!